



*Siehe, Herr,
hier bin ich,
denn Du hast
mich gerufen.*

Mit Trauer im Herzen nehmen wir Abschied von
meinem Bruder, meinem Schwager, unserem
Onkel, Neffen und Cousin, Herrn

Johann Eder

Kraftfahrer
Stadtplatz 11, Steyregg

der am Mittwoch, dem 26. Juni 2024, nach
längerer, schwerer Krankheit, versehen mit
den hl. Sakramenten, im 58. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Wir geleiten unseren Hansi am Mittwoch, dem
3. Juli 2024, um 9.45 Uhr von der Aufbahnhalle
in Steyregg zur Eucharistiefeier in die Stadtpfarrkirche
und anschließend zu seiner letzten Ruhestätte.

Am Dienstag treffen wir uns um 19 Uhr
zum Gebet in der Stadtpfarrkirche.

In stiller Trauer

Rudi und **Martina**

Bruder, Schwägerin

Daniel

Anna mit **Marcel, Luis** und **Theo**

Neffe, Nichte mit Familie

Im Namen aller Verwandten

Anstelle freundlich zgedachter Kranz- oder Blumengaben bitten wir, im
Sinne von Hans, eine Spende für die Mobile Hospiz der Caritas zu geben.
Eine Spendenmöglichkeit besteht am Eingang der Aufbahnhalle.